

Danke Berlin

『ありがとう ベルリン』 2015年12月 №.6

ドイツ連邦共和国 ベルリン日本人国際学校 多田明寿（札内中学校 在籍）

『現地理解教育』ドイツを学びそして考える。

ベルリン現地校への体験入学

日本人学校の姉妹校である現地の中高一貫校（ギムナジウム）で、体験入学を行いました。写真は英語の授業の様子ですが、ドイツの生徒の表現力と自己主張は目を見張るものでした。日本人学校の生徒達も、英語やドイツ語で、コミュニケーションをとっていました。そこには、日本・ドイツ双方の良さがあったと思います。



森林維持について

ベルリンは大都市でありながら、街中に緑があふれています。自然と調和したドイツの暮らしや文化について、森林管理者の方の立場から、様々なレクチャーを受けました。これとは別に、ドイツのリサイクル文化も学んでいます。

◎最後に近況報告です。

2015年も年の瀬をむかえました。2学期も切れ目なく行事が続きましたが、中学3年担任として、とてもやりがいのある毎日を過ごしています。相変わらず授業の空き時間はほぼ無い状態ですが、それにもすっかり慣れ、時間を上手に使えるようになったと自負しています。

私生活では、地域のバスケットボールチームに所属し、大柄なドイツ人の方々とプレーをして気持ちの良い汗をかいています。片言のドイツ語と英語を交えながら、何とかコミュニケーションもとれるようになりました、ほんの少し…



12月クリスマスマーケットのドイツの街並み